

Hallo liebe Tennisfreunde,

wie ich bereits bei den Hallenkreismeisterschaften erklärte, suche ich ein paar jugendliche Mitstreiter zwecks Organisation von Events oder Veranstaltungen. Nun kann ich euch Erfreuliches mitteilen.

Das erste Projekt ist gestartet. Jonas Franz vom TC RW Groß-Gerau und Jan Schuchter von TV Rüsselsheim-Hassloch sind bereits dabei ein Nachtturnier zu organisieren. Es wird ein Doppel-Team Turnier sein. Die Halle ist bereits gebucht und die Planung läuft auf Hochtouren. Im Startgeld von 15 Euro sind das Essen und 2 Getränke bereits inklusiv. Preise für alle Teams sind auch selbstverständlich.

Das Motto des Nachtturniers ergibt sich aus dem Termin, **Samstag, der 13. Februar 2010**. Dieses Datum entspricht im chinesischen Kalender unserem Silvester. Das Jahr des Büffels 2009 wird an diesem Tag verabschiedet und das Jahr des goldenen Tigers erwartet. Anbei erhaltet Ihr Ausschreibung der Jungs für alle Infos. Es wäre schön wenn Ihr Euch für das sportlich-gesellige Turnier anmelden würdet.



Ich hoffe viele von Euch an diesem Abend begrüßen zu dürfen.

Eure

Erika Hoppmann
Kreisjugendwartin